

El último llamado de Dios a sus únicos elegidos dispersos por todo el mundo

« Y oí la voz de un hombre en medio del Ulai;
gritó y dijo: Gabriel, explícale la visión »

Daniel 8:16

Breve nota explicativa resumida de las profecías bíblicas de Daniel y del Apocalipsis

Los mensajes de los tres ángeles de Apocalipsis 14

Se trata de **tres verdades del libro de Daniel**, reveladas a los santos después de la prueba de la primavera de **1843** y después de la del **22 de octubre de 1844**.

Al ignorar el papel del **sábado**, los primeros adventistas no podían comprender el verdadero significado de estos mensajes.

Los adventistas que esperaban el regreso de Cristo relacionaron su experiencia con el **“clamor de medianoche”**, mencionado en la parábola de las **diez vírgenes** de Mateo 25:1-13, donde se anuncia el **regreso del Esposo**.

1. El tema del juicio

Desarrollado en **Daniel 8:13-14** y tema del mensaje del **primer ángel** en **Apocalipsis 14:7**:

« Teman a Dios y denle gloria, porque la hora de su juicio ha llegado; y adoren al que hizo el cielo, la tierra, el mar y las fuentes de las aguas ».

☞ El **retorno al sábado**, el único y verdadero **séptimo día** del orden divino, sábado de los judíos y día de descanso semanal, es exigido por Dios en el **cuarto de sus Diez Mandamientos**.

2. La denuncia de la Roma papal

La **Roma papal**, la “**pequeña cuerno**” y el “**rey diferente**” de **Daniel 7:8-24 y 8:10-23, 25**, recibe el nombre de **“Babilonia la grande”** en el mensaje del **segundo ángel** de **Apocalipsis 14:8**:

« ¡Ha caído, ha caído Babilonia la grande! »

Esto se debe principalmente al **domingo**, antiguo “**día del sol**”, heredado del emperador **Constantino I**, quien lo estableció el **7 de marzo del año 321**.

La expresión “**ha caído**” se justifica por la revelación de su naturaleza **maldita ante**

Dios, revelada a sus siervos adventistas después de 1843 y en 1844, al restaurar la observancia del sábado abandonado.

☞ “**Ha caído**” significa: **ha sido tomada y vencida**.

El Dios de verdad anuncia así su victoria sobre el sistema del engaño religioso.

3. El juicio final

El tema del **juicio final**, donde el **fuego de la segunda muerte** alcanza a los cristianos rebeldes.

Esta imagen aparece en **Daniel 7:9-10**, se desarrolla en **Apocalipsis 20:10-15**, y es el tema del **mensaje del tercer ángel** en **Apocalipsis 14:9-10**:

« Si alguno adora a la bestia y a su imagen, y recibe la marca en su frente o en su mano, él también beberá del vino de la ira de Dios... y será atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles y del Cordero ».

☞ Aquí, el **domingo** es identificado como la “**marca de la bestia**”.

Se observa la **correspondencia idéntica** de los números de los versículos entre **Daniel 7:9-10** y **Apocalipsis 14:9-10**.

El cuarto ángel

Aparece únicamente en **Apocalipsis 18** y representa la **proclamación final** de los tres mensajes adventistas anteriores, beneficiándose de **toda la luz divina** revelada desde **1994** hasta el **fin del mundo**, es decir, hasta la **primavera de 2030**.

Esta luz revela las **responsabilidades sucesivas**:

- de la **religión católica**, desde 538;
- de la **religión protestante**, desde 1843;
- y de la **institución adventista oficial**, desde 1994.

Todas estas caídas espirituales tuvieron una misma causa: **el rechazo de la luz ofrecida por el Espíritu Santo de Dios en Jesucristo**.

En el “**tiempo del fin**” de **Daniel 11:40**, la Iglesia católica reúne bajo su maldición a todos los grupos religiosos —cristianos o no— que reconocen su autoridad, bajo su alianza llamada **ecuménica**, a la cual el adventismo oficial se unió en **1995**.

Las tres pruebas del regreso de Cristo

Tres expectativas oficiales del regreso de Jesucristo probaron la fe de sus discípulos cristianos: **1843, 1844 y 1994**.

Cada prueba permitió a Dios **cerrar para unos y abrir para otros** el acceso a su santa luz.

Desde **2018**, Jesucristo dio a conocer la fecha de la **primavera de 2030**, que marcará su **verdadero regreso**.

Las explicaciones presentadas se basan **únicamente en la Santa Biblia**, depurada de los principales errores de traducción, conservando la verdad divina presente en los **textos originales hebreos y griegos**.

Conclusión doctrinal

Para **justificar la santidad**, desde la primavera de **1843**:

- Todo hombre y toda mujer debe ser **bautizado en el nombre de Jesucristo**, por **inmersión total**, para recibir la **gracia divina**.
- Debe **guardar el sábado**, reposo del séptimo día, santificado por Dios, para conservar esa gracia.
- Debe **honrar las leyes morales y alimentarias** prescritas en la Biblia.
- No debe **despreciar la palabra profética**, para no apagar el Espíritu de Dios (1 Tesalonicenses 5:20).

Quien no cumple estos criterios será condenado a sufrir la **segunda muerte** descrita en **Apocalipsis 20**.

« Bienaventurado el que lee y los que oyen las palabras de esta profecía, y guardan las cosas que en ella están escritas, porque el tiempo está cerca »

Apocalipsis 1:3

Samuel & Jean